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为什么证券和银行指数常常低估其他股票__为什么农业银
行股票那么低-股识吧

一、银行业的股票为什么被低估

主要是人们认为由于经济下滑大量的贷款会有可能成为不良贷款，坏账。
这些不是报表可以反映出来的，人们就预先估计了。
银行业因此被普遍给予较低的估值。

二、银行股的估值为什么低，银行股有哪些股票

银行股的估值低有以下几个方面原因：1、经济下行，银行受累，坏账大幅增加，
收益明显降低；
2、具体到各家银行的职工薪，也不断爆出银行工资锐减及银行员工跳槽的新闻；
3、最近国家税务部门力推的营改增，更是进一步把银行推向深渊，营改增后，银
行税负明显加重，而抵扣不足，净利润指标明显大不如前；
4、股票买卖的都是个预期，大家都看到的和预见到的，直接反映到股票价格上，
所以银行股估值低也就很正常了。

三、为什么农业银行股票那么低

股票的涨跌和价格高低，和推动的资金强弱与股票盘子大小有关系，农业银行盘子
太大，需要去推动的资金是很大的规模。
就好比农业银行是60吨级别的超大型货车，但是要持续上涨，价格更高需要一个马
力强大的发动机。
如果给它装一个“摩托车”的发动机（资金量多寡），是无法推动这么大型盘子的
股票变成高价股的。
个人观点仅供参考。
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四、中国内地银行股股价为何比其他地方低这么多？

募集资金一定，股份较多，发行价较低，上市国有银行受宏观政策控制较强，不可
能有大幅上涨和大幅下跌

五、股票问题，谁能告诉我为什么最近银行股普跌

从消息面讲降息短期对银行利空 长期是利好，所以短期普跌从大盘讲 还在筑底
因银行对指数影响大 做空银行还有中石油 有利控制指数砸盘。
期指套利，砸盘的目的 是让资金更好地吃货 也就是 诱空。
。
。
为下波牛市做准备 ！ 不一定会在今年从银行股本身讲即使未来有行情，银行
因为其 盘子太大的问题 涨幅 也不会 太可观！ 还不如券商股有前途。
端午后，行情再起！赌一赌！拭目以待！
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